

# Einbahn Geiselweidstrasse

Die Stadt Winterthur plant eine neue Verkehrsordnung an der Geiselweidstrasse, zwischen den Kreuzungen St. Gallerstrasse und Thurgauerstrasse.

## Vorhaben Verkehrsumstellung

Bisher konnte der Verkehr zwischen der Kreuzung St. Gallerstrasse und der Kreuzung Thurgauerstrasse beidseits frei verkehren. Neu wird nun zwischen der Werkstrasse und der St. Gallerstrasse ein Einbahnregime eingeführt. Damit wird dem Anliegen der Nachbarschaft Rechnung getragen, sowie das Sicherheitsrisiko für den Fuss- und Veloverkehr minimiert.



## Neue Zufahrt

In das Areal der Maag Recycling AG ist somit ab Mitte September die Zufahrt nur noch von der Thurgauerstrasse her möglich. Auf der St. Gallerstrasse stadteinwärts muss neu via Kreuzung Thurgauer-/St. Gallerstrasse zugefahren werden. Die Ausfahrt aus dem Areal der Maag Recycling AG bleibt unverändert und ist weiterhin in beide Richtungen gewährleistet.

Die Arbeiten finden voraussichtlich ab Mitte September 2023 statt. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.  
[Info@maag-recycling.ch](mailto:Info@maag-recycling.ch) / 052/235 02 92

Maag Recycling AG

Judith Maag  
Geschäftsführung